

## **GAC TECHNOLOGY ÉTEND SON LEADERSHIP SUR LE MARCHÉ FRANÇAIS DE LA GESTION DE FLOTTES AUTOMOBILES EN RACHETANT SON CONCURRENT INFOPARC SIP2**

L'éditeur de logiciels lyonnais GAC Group, maison-mère de GAC Technology, annonce l'acquisition du logiciel de gestion de flottes automobiles InfoParc SIP2, avec pour objectif de consolider sa position de leader du marché français sur ce secteur.

Basée en Ile-de-France, InfoParc SIP2, solution issue de 32 années d'expérience dans la gestion informatisée des parcs de véhicules et équipements professionnels, a réalisé un chiffre d'affaires de 1,5 M€ en 2021, dont les 2/3 en revenus récurrents. Les collaborateurs de l'entreprise seront accueillis au sein de GAC IP, nouvelle société sœur de GAC Technology.

### **► Un choix guidé par la complémentarité**

Avec le rapprochement de ces 2 experts du logiciel et de la gestion de flottes automobiles, la société GAC Group souhaite encore mieux répondre aux différents besoins de ses clients en leur faisant bénéficier de l'expertise des équipes de GAC Car Fleet et InfoParc SIP2.

Pour autant, aucune fusion des deux outils n'est prévue à ce jour : les clients actuels des deux structures conservent ainsi leurs plateformes respectives et les équipes qui les accompagnent.

### **► GAC Group poursuit ses investissements**

Après l'entrée au capital de NewAlpha Verto et Bpifrance cet été, et le rachat du logiciel Optima Fleet en Espagne, GAC Group continue ses investissements dans l'univers des logiciels de gestion de flottes automobiles.

*"Depuis que j'ai débuté dans ce secteur du logiciel de gestion de flottes automobiles, il y a 15 ans, InfoParc m'est toujours apparu comme une référence sur le marché et en particulier sur la gestion des garages internes et de la comptabilité. L'intégration d'InfoParc SIP2 au sein d'une structure dédiée à la gestion de flottes automobiles permettra aux équipes de GAC IP et GAC Technology de grandir ensemble et d'améliorer le service apporté à nos clients. Nous sommes ravis, avec cette acquisition, de ne pas déroger à notre règle d'or : se concentrer sur un seul métier, l'édition logiciel, avec l'excellence pour objectif"* commente **Matthieu Echalié**, **Président Directeur Général de GAC Group.**



### **A propos de GAC Group**

Dirigé depuis 2007 par Matthieu Echalié, GAC Group propose des logiciels de pilotage et d'aide à la décision 100 % web : GAC Car Fleet pour la gestion de flottes automobiles, GAC Telecom Fleet pour la flotte télécom ainsi que GAC Immo Fleet pour la gestion de biens immobiliers. Deux nouvelles solutions viennent compléter cette offre : IAteract (solution data intelligente pour la transition énergétique des flottes) et Fleezy (logiciel de gestion des biens et services mis à disposition des collaborateurs dans une entreprise). Au départ parrainée par Airbus Group, l'entreprise compte 92 collaborateurs en 2022 et prévoit un chiffre d'affaires de 8,2 M€ en 2022 (hors acquisition). Septembre 2022 a été marqué par l'entrée de deux fonds d'investissement (NewAlpha Verto et Bpifrance) au capital de GAC Group en vue de soutenir ses développements à l'international.